



EL CABALLITO

Alista Taboada el arranque de campaña



Santiago Taboada

FRANCISCO RODRIGUEZ, EL UNIVERSAL

:::: A unos días de que comiencen las campañas electorales en la Ciudad de México, el candidato de la coalición Va por la CDMX, **Santiago Taboada** anunció que arrancará esta etapa con un evento en el Parque Bicentenario, en los límites de las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco, ambas actualmente gobernadas por la alianza (PAN, PRI y PRD). Nos comentan que Taboada estará arropado por los liderazgos de los tres partidos que integran la coalición, a fin de mostrar músculo frente a Morena y sus aliados. Ya son dos los candidatos a la Jefatura de Gobierno de los que se sabe

dónde iniciarán sus campañas, pues **Clara Brugada** lo hará junto a **Claudia Sheinbaum** en el Zócalo capitalino este 1 de marzo.

Agua en el Edomex está al "límite"

:::: Ante el problema de escasez de agua que se vive en el Valle de México, la gobernadora mexiquense **Delfina Gómez** hizo un llamado a los habitantes de la entidad a realizar un buen manejo del agua, así como a detectar y denunciar la presencia de fugas, pues ello, aseguró, sumará a las medidas que su administración realiza para hacer



Delfina Gómez

ARIBIVO EL UNIVERSAL

frente a la sequía. La gobernadora comentó que si bien en este momento hay agua suficiente para atender la demanda, se está en "ese límite". Por cierto que doña Delfina también se refirió, como lo hizo días antes el secretario general de Gobierno, **Horacio Duarte**, a la necesidad de que la distribución del agua entre el Edomex y la

CDMX se haga de manera equitativa, en la que no se afecte a ninguna de las partes.

Otro accidente en una obra de transporte

:::: La tarde de este domingo se registró un accidente en la zona de obra del Centro de Transferencia del Trolebús Chalco-Santa Martha, en el que resultaron heridos seis trabajadores. De acuerdo con la Secretaría de Movilidad del Estado de México, el hecho ocurrió cuando un tensor que soportaba un armado de columna se venció y cayó sobre una estructura de varilla, donde se encontraban los empleados, cuatro tuvieron que ser trasladados a un hospital para ser atendidos. La obra, según precisó la propia dependencia estatal, está a cargo de la empresa constructora La Peninsular, quien se encargó de brindar los primeros auxilios. En fechas recientes también se registró un accidente similar, pero en las obras del Tren Interurbano, en el que falleció un trabajador. Habría entonces que preguntarse qué está pasando con las medidas de seguridad en este tipo de obras.